



Pressemitteilung Nr. 157

15.05.2024

## **Radrennen 36. LVM Saarland Trofeo endet in der Kreisstadt Neunkirchen**

Die erste Etappe der 36. LVM Saarland Trofeo endet an Fronleichnam, Donnerstag, 30. Mai, in der Kreisstadt Neunkirchen nach dem Start um 16.30 Uhr in Friedrichsthal. Gegen 17.30 Uhr werden die Teilnehmer erstmalig in Neunkirchen Heinitz die Kreisstadt Neunkirchen erreichen und gegen 19.10 Uhr am neugestalteten Marktplatz in Neunkirchen Furpach nach einem Rundkurs durch Neunkirchen, Furpach, Ludwigsthal und Wellesweiler das Ziel erreichen. In diesem Gebiet müssen sich Verkehrsteilnehmerinnen und -teilnehmer daher zwischen 17 Uhr und 19.30 Uhr auf Behinderungen einstellen. Auch beim Busverkehr der Neunkircher Verkehrsgesellschaft ist mit Einschränkungen zu rechnen.

### **OB Aumann: Trofeo ist wichtiges Nachwuchsrennen im Radsport**

„Die Trofeo ist eines der wichtigsten internationalen Rennen im Junioren-Radsport und in dieser Form einmalig in Deutschland. Es freut mich sehr, dass die Trofeo auch in diesem Jahr durch Neunkirchen führt. Ich wünsche den Fahrern viel Erfolg und allen Zuschauerinnen und Zuschauern viel Spaß bei diesem besonderen Event in der Sportstadt Neunkirchen“, sagte Oberbürgermeister Jörg Aumann.

### **Zeitweise Sperrungen der Rennstrecke**

30 Minuten vor der geplanten Durchfahrt dürfen keine Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer die Strecke gegen die Rennrichtung befahren. Rund zehn Minuten vor der Durchfahrt des Rennfeldes darf kein Fahrzeug mehr auf die Strecke. Der Rundkurs kann zwischen 17.10 und 19.30 Uhr nicht befahren werden. Notwendige Parkverbotszonen entlang der Strecken werden frühzeitig eingerichtet.

Da es an dem Tag auch zu Verzögerungen kommen kann, empfiehlt es sich, die Rennstrecke – soweit möglich – zu umfahren. Anwohnerinnen und Anwohner der abgeschnittenen Wohngebiete in Furpach, Ludwigsthal, Wellesweiler und Neunkirchen Scheib, die während des Rennens mit einem Kraftfahrzeug wegfahren müssen, werden gebeten, dieses schon vor der Veranstaltung außerhalb der Rennstrecke zu parken. Eine Anfahrt zum Ziel ist über die Autobahn A8 Abfahrt Kohlhof möglich.

### **Erste Etappe am 30. Mai 2024**

Der Startschuss zur diesjährigen LVM Saarland Trofeo fällt am Donnerstag, 30. Mai um 16.30 Uhr in Friedrichsthal. Nachdem dort ein Rundkurs gefahren wird, erreichen die Fahrer gegen 17.30 Uhr den Neunkircher Stadtteil Heinitz und fahren über Elversberg und Spiesen in den Neunkircher Rundkurs hinein. Über die Hermannstraße geht es am Hockeypark vorbei Richtung Kombibad, Furpach, Ludwigsthal, Wellesweiler über die Scheib erneut in den Rundkurs hinein. Nach sechs gefahrenen Runden erreichen sie schließlich den neugestalteten Marktplatz in Furpach. Dort findet im Anschluss die Siegerehrung statt. Der ansässige SV Furpach sorgt mit Getränken und Imbiss für das leibliche Wohl der Zuschauer.